

Tag der Regionen 2023 in Leinburg



Aufbau am 17.9. schon ab 7.30, da ab 8.00 keinerlei Durchlass von Autos mehr erlaubt wurde, was ein freundlicher aber strenger Bauhof überwachte. Zum Glück bekam Moni, unsere Schriftführerin, dies gerade noch rechtzeitig am Vorabend mit und informierte alle Teilnehmer*innen.

Die beladenen PKWs wurden also früh durch viele Beteiligte rasch geleert und entfernt. Anschließend Aufbau eines

Standes, der sich sehen lässt- siehe Fotos! Auf einer Seite Verkauf von verschiedenen Honigen, der Wachskreislauf in unterschiedlichen Stadien, Verkauf von Kerzen, auf der anderen Seite ein Bienenkasten mit Imkerwerkzeug, ein Schaukasten mit lebenden Bienen, Tafeln mit interessanten Infos über insektenfreundliche Gärten, -pflanzen sowie über Bienen, so dass man bei Interesse gut auf die Fragen eingehen konnte.



Sehr gut kam das Kerzengießen und -rollen von Martin Drexler, unserem Handwerker und Kassier, bei den Eltern und Kindern an, was er aus Sicherheitsgründen im Hintergrund unseren Standes durchführte. Hier konnten sich die Kinder gegen eine geringe Gebühr eine Kerze aussuchen, die sie dann mit fachkundiger Unterstützung herstellten. Von dieser Möglichkeit wurde später auch noch im Dorf geschwärmt.



Am anderen Ende unseres Standes positionierte sich Moni Müller, die Kräuterhexe aus Gersdorf, mit ihren Leckereien aus Honig und Co, was inhaltlich sehr gut zusammenpasste.

Nach einem erstmal übersichtlichen Start nahm die Menge der Besucher bis mittags deutlich zu, nachmittags war es dann sehr voll; während das Wetter bis mittags optimal war, nachmittags wurde es relativ heiß. Da waren wir froh um die Schatten spendenden Pavillons und kühle Getränke.

Am Stand gab es viele interessante Gespräch über den Tag verteilt, vom Imker über das Waben- und Beutenmaß und anderen Fachsimpeleien bis zum interessierten Laien, Honig-, Wachs- und Bienen- und Blumenfragen. Da dankenswerterweise immer einige unserer Vereinsmitglieder am Stand waren, konnten wir an diesem Tag viele Kontakte pflegen. Aus meiner Sicht hat sich der Verein gut präsentiert. Und dieser Tag wird uns in guter Erinnerung bleiben.